



全国优秀农业期刊



福建省优秀科技期刊

ISSN 2095-5774

CN 35-1317/S

东南园艺

DONGNAN YUANYI

第11卷 第2期 2023年4月

SOUTHEAST HORTICULTURE

Vol.11 No.2 Apr.2023

2023

福建省农业科学院果树研究所 主办

Sponsored by Fruit Research Institution, Fujian Academy of Agricultural Science



东南园艺

第十一卷

第二期

二〇二三年四月

目 次

青年学者论坛

- 闽北地区葡萄休闲观光园适种品种筛选····· 李 航, 沈长华, 赖喆羽, 陈虞晖, 谢福鑫, 王秀全 (81)
- 特色蔬菜芜菁种质资源与遗传育种研究进展····· 文爽爽, 叶友菊, 林 琳, 钱仁卷 (90)

试验研究

- 漳州市 7 个柚品种果实糖酸与肌醇含量分析····· 沈 虹 (98)
- “避雨 + 套袋”栽培对‘翠玉’梨果实品质的影响 ····· 黄保平 (103)
- 不同简易矮化修剪方式对杨梅提质增效的影响····· 罗 忠 (108)
- 水果玉米在常温和低温贮藏下的品质变化研究····· 蔡含娜, 蒋璇靓, 陈坤坤, 唐 倩, 姚彬彬 (112)
- 10 种杀菌剂处理对西瓜细菌性果斑病的防治效果 ····· 罗晓华, 胡 锦 (118)
- 厦门岛道路绿化植物调查与应用分析····· 刘贝宁, 李刘敏, 陈发兴 (122)

乡村振兴实用技术

- ‘四季蜜’龙眼在福建省云霄县的表现与产期调节技术····· 陈天佑, 李福元, 曾黎辉 (129)
- 福建辣椒蓟马识别及防治····· 谢世勇, 黄建成 (133)

文献综述

- 芍药与中国文化····· 栾 玲, 李成忠, 孙 燕, 吴 红, 赵大球 (138)
- 古田县茶旅融合发展的 SWOT 分析 ····· 张小琴 (145)
- 基于山地人工生态茶园构建的思考····· 汤瑞敏 (150)
- 嘉宝果引种栽培及其发展之路····· 黄爱萍, 于洪杰, 张 梅, 林海清 (156)

SOUTHEAST HORTICULTURE

Vol. 11

No. 2

April 2023

Preliminary Study on Suitable Grape Cultivars in Leisure and Sightseeing Orchards of Northern Fujian Province	Li Hang, Shen Changhua, Lai Zheyu, <u>Chen Yuhui</u> , Xie Fuxin, Wang Xiuquan (81)
Research Progress on Germplasm Resources and Breeding of Turnip, a Characteristic Vegetable (<i>Brassica rapa</i> L. subsp. <i>rapa</i>)	Wen Shuangshuang, Ye Youju, Lin Lin, Qian Renjuan (90)
Analysis of Sugar, Acid and Inositol Content in Fruits of Seven Pomelo Cultivars from Zhangzhou City	Shen Hong (98)
Effects of Cultivation of Rain Shelter Combined with Bagging on Fruit Quality of ‘Cuiyu’ Pear.....	Huang Baoping (103)
Effects of Different Simple Dwarf Pruning Methods on Improving Quality and Efficiency of Chinese Bayberry	Luo Zhong (108)
Study on Quality Changes of Fruit Corn under Room Temperature Storage and Cold Storage	Cai Hanna, Jiang Xuanjing, Chen Kunkun, Tang Qian, Yao Binbin (112)
Control Effect of Ten Bactericides against Bacterial Fruit Blotch of Watermelon	Luo Xiaohua, Hu Jin (118)
Investigation and Application Analysis of Greening Plants along Roads in Xiamen Island	Liu Beining, Li Liumin, Chen Faxing (122)
Performance and Harvest Season Adjustment Techniques of ‘Sijimi’ Longan in Yunxiao County, Fujian Province	Chen Tianyou, Li Fuyuan, Zeng Lihui (129)
Identification and Control of Pepper Thrips in Fujian Province	Xie Shiyong, Huang Jiancheng (133)
Study on the Relationship Between <i>Paeonia lactiflora</i> Pall. and the Culture of China	Luan Ling, Li Chengzhong, Sun Yan, Wu Hong, Zhao Daqiu (138)
SWOT Analysis of Tea and Tourism Integration Development in Gutian County	Zhang Xiaoqin (145)
Reflections on Construction of Artificial Ecological Tea Gardens in Mountainous Areas.....	Tang Ruimin (150)
Introduction and Cultivation of Jaboticaba (<i>Myrciaria</i> spp.) and Its Development Path	Huang Aiping, Yu Hongjie, Zhang Mei, Lin Haiqing (156)

《东南园艺》学术支持单位

(排名不分先后)

福建省园艺学会

福建省食用菌学会

华侨大学园艺科学与工程研究所

广西农业科学院园艺研究所

江苏省农业科学院果树研究所

上海市农业科学院林果研究所

浙江省农业科学院园艺研究所

湖南省农业科学院园艺研究所

广东省农业科学院果树研究所

四川省农业科学院园艺研究所

贵州省农业科学院园艺研究所

江西省农业科学院园艺研究所

云南省农业科学院园艺作物研究所

海南省农业科学院热带果树研究所

ISSN 2095-5774



04>